



Le sens de notre évolution actuelle

Anne Ray-Wendling

Article



Faire le point, en ces temps si difficiles, ne peut apporter qu'une étrange compréhension. Lorsque je me retourne vers les 30 années qui viennent de s'écouler, je me rends compte du chemin que nous avons tous parcouru.

Souvenez vous, c'était à l'époque de la sortie du livre "La vie après la vie" du Docteur R. Moody, livre qui avait secoué nos esprits endormis. Puis chaque année, depuis ce moment là, les témoignages se sont succédés. Ceux qui avaient vécu une EMI (Expérience de Mort Imminente) ont commencé à oser parler. Ceux qui recevaient des messages en écriture automatique ont témoigné de plus en plus sans contrainte. D'autres ont parlé des Signes reçus.

Actuellement, je me rends compte, lors des conférences que nous donnons, à travers Infinitude particulièrement, que nous n'éveillons plus seulement une curiosité ou un écho, mais que beaucoup d'entre nous vivent l'expérience de la communication.

Dans les réunions, en famille ou entre amis, et bien qu'il y ait encore des détracteurs, c'est plutôt l'intérêt sur ces sujets qui domine.

Des personnes de plus en plus nombreuses commencent alors, timidement, à relater leurs propres expériences.

On est loin des moqueries, du mépris des années précédentes. Nous évoluons.

Je crois profondément d'ailleurs que de l'autre Monde, On nous fait évoluer et nous ouvrir, car le temps presse et nous devons comprendre avant de basculer dans un autre Monde.

Passage du Poisson au Verseau, ère de la connaissance ?



Leurs mains nous prennent doucement pour faire avancer, pour retirer, comme dit le Christ : "Les écailles de poisson qui fermaient nos paupières".

Cette prise de conscience, aidée par le bouleversement de la société actuelle, nous plonge dans un tourbillon.

Dans le monde entier les esprits s'ouvrent, sinon les cœurs. C'est avec joie qu'il faut vivre ce passage, comme ils nous le disent dans le message suivant, reçu le 15 Octobre 2008. Paix à tous.

"Bonsoir mon enfant.

Le temps, votre temps terrestre est venu pour le grand changement. Nous te le disons et répétons depuis des années, le monde que vous avez connu est à sa fin. Encore une fois pas la fin du monde, mais la fin d'un cycle. D'un cycle qui fait courir votre Terre vers sa fin, car vous l'avez chargée de tant de haine, de tant de rancœur, de tant de jalousie, de tant de bassesse qu'elle est actuellement enfermée dans un carcan de boue qui alourdit la coupe de nos contacts lumineux.

La Terre souffre du manque d'Amour. Toutes les vibrations de haine lui ont fait une cotte de mailles qui l'épuise, l'alourdit et entraîne tout l'Univers vibratoire dans sa chute. Pensez-y, comprenez : "TOUT EST DANS LE TOUT".

Votre noirceur entraîne tout l'Univers. Nous devons vous libérer, vous casser ces carcans de matière et de haine.

Nous te l'avions dit il y a quelques années déjà, vous êtes entrés dans une grande turbulence. La crise financière, tu le sais, est un nettoyage, le veau d'or de la Bible vacille sur ses bases pour vous libérer. Vous allez vite comprendre qu'il est nécessaire de détruire ce monde matériel factice, pour vous alléger et monter en vibrations pour rattraper vos frères du Cosmos, en montée vibratoire plus rapide que la votre.

Mais sachez que le matériel vous étouffe tous, il n'est pas besoin de jouer en bourse.

Réfléchissez : trop de matière, trop de besoin de certitudes terrestres. Vous verrez, on peut vivre, survivre avec beaucoup moins, avec juste les fruits de la Terre.

Pardonnez aux autres, faites nous confiance quand vous nous sentez près de vous, car le Père est là qui secoue votre monde pour le nettoyer, le purifier.

Lorsque vous aurez passé toutes ces épreuves vibratoires, vous déboucherez vers une Terre nouvelle. Soyez donc sereins, sans peur, en pleine confiance.

Le Père n'a-t-il pas dit : "On ne touche pas un cheveu sur la tête de ma créature sans que je ne la défende ?".

N'ayez pas peur, soyez sereins au milieu des cris et des grincements de dents. Vous allez vers la pureté, la légèreté, la Terre Nouvelle où règnera l'Amour.

Vos Êtres aimés vous aident d'ici, et certains d'ailleurs vous ont quittés pour vous aider et vous guider de plus haut. Oui, l'aube se lève enfin sur cette Terre que nous soignons.

Patience et vous serez les frères, les témoins, les acteurs de votre "relevaille" car vos têtes se relèveront scindées du sceau de la Lumière et de la joie qui inondera vos frères terrestres, tandis que vous les guiderez sur les nouveaux chemins où nous vous conduirons.

Bonne route, nous sommes là, qu'aucun sursaut ne vous fasse peur, vous qui savez.

Paix - Paix mes frères de la Terre. Paix..."

Le grain de sel de JB-G : Il y a beaucoup d'espoir dans ce message, même si nous savons que nous ne pouvons échapper aux soubresauts de révolte de notre bonne planète, de même qu'aux soubresauts de bien de nos institutions. Nous sommes dans un cycle d'épuration.

J'ajouterais que nous retrouvons dans ce message, avec d'autres termes non contradictoires, la teneur de celui reçu par Monique le 2 octobre 2008, alors qu'elle et Anne ne s'étaient pas concertées. C'est aussi cette concordance que constate Anne, par rapport aux divers messages reçus dans le monde au sujet de l'évolution de la planète.

Le texte adressé à Monique a été reçu alors qu'elle demandait : "Pouvez-vous m'informer sur les messages qui donnent des mises en garde sérieuses et des affirmations de catastrophes ?" :

"Non, ce n'est pas pour toi. Tu dois, en ce qui te concerne, donner de l'espoir, celui qui permet de continuer le chemin après une difficile épreuve.

Les affirmations de catastrophes sont souvent distribuées par des êtres qui n'en savent pas plus que vous et qui, de l'autre côté, ont soit peur pour ceux qu'ils aiment sur terre, soit, et c'est plus grave, par ceux qui veulent déstabiliser.

L'être humain sait bien que s'il ne se comporte pas bien, cela se terminera mal, c'est la logique. Il faut donc prêcher l'amour, mais qu'en sait-on chez vous ? Cela nous fait de la peine de vous

voir si mal le comprendre, mais cela a aussi un sens, car vous devez le découvrir. Vous devez vous en approcher, ensuite viendra la récompense.

Tout a un sens, appuie bien sur cela, même si les événements restent incompréhensibles pour vous.

La terre va mal, c'est vrai, la contribution des uns et des autres fera que ce qui doit arriver arrivera. Des grands messagers ont cette mission de prévenir, mais cela reste rare.

Ne soyez pas déstabilisés par les événements. Ceux qui se préparent ne seront pas faciles, mais il y aura des solutions. Ceux qui viendront nous rejoindre auront leur place ici, les autres auront encore quelque temps pour se préparer.

Soyez vigilants, **aimez-vous les uns, les autres...** et oui, cela est toujours, et sera toujours d'actualité. Semez la bonne graine, respectez-vous, soyez attentifs à l'autre. Nous vous épaulerons dans ce sens, mais pas de catastrophisme exagéré, soyez simplement conscients.



Nous vous aimons et serons toujours là sans faillir, c'est aussi notre tâche et cela nous amène à une union très forte et très positive".

Il est aussi intéressant de se référer à une déclaration de Carl Gustav Jung s'exprimant sur ce sujet (relevé sur le blog Internet de Claudio Ajar qui en présente les extraits) :

Le passage de l'ère des poissons à celle du verseau est marqué, comme ce fut le cas dans le passé pour les précédents changements -ère du taureau vers celle du bélier, ère du bélier vers celle des poissons-, par de profondes mutations.

Jung s'exprimant sur ce sujet, pris le risque d'être confondu avec les faux prophètes :

"Je dois pourtant courir le risque d'être confondu avec ces derniers et mettre en jeu ma réputation [...] d'homme loyal, d'être digne de confiance et capable de jugements scientifiques. [...] Je le fais parce que je me sens - à franchement parler - profondément soucieux du sort de tous ceux qui seront surpris par les événements et qui, faute d'y être préparés, leur seront livrés, pieds et poings liés, et les subiront sans le recours d'aucune compréhension".